

真庭市立木山小学校だより R4年度 第14号 令和4年 8月30日(火)発行

## 落ち着いたスタートが切れています

8月26日(金)2学期始業式の日の朝、各学年教室では担任による板書に子どもたちは目を輝かせて注目していました。そこには、子どもたちに人気なキャラクターがまるで黒板アートのように描かれ、横には担任からのメッセージが添えられていました。













子どもたちは、思わず引き込まれる楽しい絵と担任の思いをしたためた言葉に気持ちを 学校モードへと切り替え、落ち着いた様子で始業を迎えていました。

本格的な授業は今週から始まっています。早くも運動会の打ち合わせをしたり、練習を 始めたりしている学年もありますが、静かに集中する時と、友だちと相談する時とでけじめ をつけながら活動できていて、感心しています。

# 2 学期なかよし班顔合わせ

8月30日(火)、2学期のなかよし班の顔合わせを行いました。今回も密を避けるため、 1~6年生の教室と体育館とに会場を分けて行いました。

はじめに自己紹介をした後は、6年生が考えてくれていたゲームをみんなで楽しみました。どの班も和気あいあいとした雰囲気で、楽しく過ごしていました。なかよし班での掃除

は9月5日(月)スタートです。6年生をリーダーに、今学期もチームワークよくなかよし班活動に取り組んでほしいと思っています。





## 運動会感染対策・熱中症対策

今週から本格的に運動会へ向けての練習が始まっていますが、学校では運動会について次のように感染対策・熱中症対策を講じていきます。保護者の皆様方のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

なお、今後の感染拡大状況によっては、変更させていただくこともありますので、ご了承ください。

### **<感染対策>**

- ○開会式では、全校児童による入場行進は行わず、児童会児童・各色団長のみとする。→入場待機時の密の回避および全校練習時間の縮減、当日の時間短縮のため。
- ○全校綱引きは行わない。→感染予防および時間短縮のため。
- ○競技(練習)後の手洗い、手指消毒の実行。
- ○競技中および待機時の間隔の確保。
- ○体育館・室内練習時の常時換気の徹底。
- ○応援・係活動時は、マスクを着用する。
- ○マイクを適宜使用し、消毒をする。
- ○バトン・アンカーベストの使い回しの禁止。その都度、消毒済みのものを使用する。
- ○マスクの着脱について児童に指示をし、着用時は確実に着用させる。

また、「マスクを外したら、お口はチャック!!」を徹底させる。

外したマスクは、マスク袋にて管理させる。

### <熱中症対策>

- ○競技中(練習を含め)は、基本的にマスクは外すようにする。希望する児童は着用して もよい。
- ○児童の体調を観察しながら、水分補給や休憩の時間を計画的にとりつつ練習を進める。学校医の本山先生がくださった塩分補給タブレットも、適宜活用させていただく。
- ○水分はお茶か飲用の水を基本としつつ、補完的に経口補水液やスポーツドリンクを水筒に入れて持参してもよい。(10月15日の真庭支部陸上記録会まで) 塩分補給のために、お茶に少量の塩を溶かしてもよい。
- ○児童玄関にミストシャワーを設置する。

#### <その他・お願い>

- ○体操服の洗濯が間に合わない場合は、白Tシャツ・ハーフパンツ等でもかまいません。
- ○その他、健康管理面でご心配なことがあれば、担任までご相談ください。
- ○体調に不安がある場合は、自宅で休養してください。受診された場合は、結果を学校までお知らせください。同居のご家族に新型コロナの感染が疑われる場合(発熱等により、病院受診予定等)は、登校を控えるようご協力ください。

